



Chronographe 1887 *édition limitée*

Le Chronographe 1887 Édition Limitée est un chronographe mécanique à remontage manuel exclusif, limité à 250 exemplaires, qui représente la synthèse entre le savoir-faire contemporain de la Maison et l'étude méticuleuse des chronographes historiques d'Eberhard & Co. de la fin des années 1930 et au-delà. Ce chronographe est animé par le calibre exclusif EB 280, doté d'une roue à colonnes et d'une complication fly-back. Un travail sophistiqué de personnalisation a été effectué sur la structure du mouvement, avec des résultats techniques et esthétiques conséquents : parmi ceux-ci, la création d'un levier spécial permettant de décaler le poussoir de remise à zéro du chronographe coaxialement à la couronne, et la conception d'un pont supérieur unique, en forme de bouclier, l'emblème de la Maison. Le Chronographe 1887 Édition Limitée est proposé dans une gamme de cadrans enrichis de détails et de finitions raffinés, rappelant les lignes des chronographes historiques d'Eberhard & Co., avec des détails distinctifs comme la couronne vintage avec poussoir coaxial ou le boîtier en acier aux lignes élégantes.

Chronographe 1887 Édition Limitée is an exclusive hand-wound mechanical chronograph, limited to 250 pieces, which represents a synthesis between the Maison's contemporary expertise and the meticulous study of vintage Eberhard & Co. chronographs from the late 1930s and beyond. The chronograph is powered by the exclusive EB 280 calibre with column wheel and fly-back complication.

A sophisticated customisation work has been carried out on the movement's structure, with technical and aesthetic results of great impact: these include the creation of a special lever to displace the chronograph reset button coaxially to the crown, and the creation of a striking upper bridge of the gear train, in the shape of the Shield, the Maison's emblem.

Chronographe 1887 Édition Limitée is offered in a range of dials embellished with fine details and finishes and recalls the unmistakable lines of Eberhard & Co. historical chronographs with distinctive details, such as the vintage-style crown with coaxial button or the steel case with sinuous lines.



CHRONOGRAPHE 1887
édition limitée





CHRONOGRAPHE 1887
édition limitée



31081.02

Manuel, acier
Hand winding, steel
Ø 41,5 mm △ 50 m.



31081.03

Manuel, acier
Hand winding, steel
Ø 41,5 mm △ 50 m.



Le Mouvement

Pour le Chronographe 1887 Édition Limitée, une version chronographe en édition limitée de la collection 1887 célébrant l'année de fondation de la Maison, Eberhard & Co. propose un calibre à remontage manuel exclusif, alliant une exécution technique exceptionnelle à une sophistication esthétique remarquable. **Le calibre EB 280 incarne les marques distinctives d'excellence propres à la Maison** et intègre une roue à colonnes ainsi qu'une complication fly-back, avec une personnalisation unique découlant d'un processus de recherche approfondie et d'un savoir-faire spécialisé. Parmi ces améliorations, on retrouve un levier spécialement conçu permettant au poussoir de remise à zéro du chronographe de s'aligner coaxialement avec la couronne.

Un aspect du calibre est le pont supérieur, en forme de bouclier — l'emblème de la Maison — orné d'un motif « Côtes de Genève », gravé de la date « 1887 » et d'un « E » embossé dans un bouclier gravé. Les gravures sont bleues, rappelant la couleur historique de la Maison. De plus, la platine de mouvement, située près du balancier, est gravée en or 4N avec la désignation du calibre « EB 280 » aux côtés d'un bouclier.

For the Chronographe 1887 Édition Limitée, a limited-edition chronograph iteration of the 1887 collection celebrating the founding year of the Maison, Eberhard & Co. has designed an exclusive manual-winding calibre that beautifully marries exceptional technical execution with aesthetic sophistication. **The EB 280 calibre showcases the distinctive marks of excellence inherent to the Maison** and features a column wheel and a fly-back complication, along with unique personalization derived from an in-depth research process and specialized craftsmanship. Among these enhancements is a specially designed lever that allows the chronograph reset button to align coaxially with the crown.

A striking aspect of the calibre is the upper bridge in the chronograph gear train, shaped like a Shield—the emblem of the Maison— adorned with “Côtes de Genève” finishing, engraved with the “1887” date and an embossed “E” within an engraved Shield. The engravings are in blue, reflecting the historic colour of the Maison.

Additionally, the movement plate near the balance wheel is engraved in 4N gold colour with the calibre designation “EB 280” alongside a Shield.



MANUFACTURÉ EN SUISSE

